

L'école des arts reprend ses notes



Photo RL

Depuis sa création fin 2012, l'orchestre symphonique de l'école des arts de la MJC de Villerupt s'est bien étoffé. Il bénéficie du soutien de la Ville de Villerupt, du conseil départemental 54 et de la communauté de communes du Pays-Haut Val d'Alzette. Il compte actuellement 40 musiciens des quatre familles d'instruments : cordes avec violons, violoncelles, contrebasse ; bois avec flûtes à bec et traversières, clarinettes ; cuivres (trompette) ; et percussions (timbale, grosse caisse et batterie). Il est composé d'élèves et de professeurs de l'école des arts, mais il accueille aussi des musiciens de toutes générations extérieurs à l'école. « Le but de l'orchestre, précise Rémy Narozny, directeur musical, est de créer du lien entre les musiciens de toutes classes et surtout, de se retrouver pour le plaisir de la musique ». Sept concerts sont déjà programmés pour la saison. Le premier aura lieu à Rédange-sur-Attert (Luxembourg) le 9 octobre, dans le cadre du projet transfrontalier Musiques dans la vallée. Les répétitions ont lieu les samedis de 17h à 19h à la MJC. Renseignements : MJC au 03 82 89 90 14.